
yk
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

会

☆ 
 
＜ゲ

＊ガ

先

に参

私

歌を

前

した

自分

忘れ

次第

 さ

クラ

言指

糧に

 委

に中

 

○

会

○仁

の

坊

 

◇丸

◇尾

◇細

◇小

◇森

◇稲

◇

◇雑

 

幹

ニ

ka        

会長の時間 

司会進行  

ゲスト＞ 
ガバナー補佐

先日、日曜に

参加してまいり

私はこのクラブ

をうたいました

前奏が流れ、

たが、次から次

分でも矢張り若

れるものではな

第です。 

さて、今日はガ

ラブの指針と方

指導などあれ

にしたいと思い

委員長さんは冊

中身を発表頂

国際ロータリー

会員の皆さん

仁坂和歌山県

のご案内」が届

坊商工会館４

丸山信仁君 

尾崎達哉君 

細川幸三君 

さ

小池佳史君 

森本弘之君 

稲垣  崇 君

だ

白井  勇 君

す

邪

雑賀鈴夫 君

た

幹 事 報 告 
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SAA – 北垣

佐 丸山信仁 
 
 

会長 

に御坊ローター

りました。 

ブのＯＢで、若

た。 

忘れていると

次へと歌詞が出

若い頃覚えた

ないのだなと、

ガバナー補佐

方針をお聞き頂

れば是非参考に

います。 

冊子に書いて

頂きたいと思い

   幹事 細

ー第２６４０地

んの出席の方宜

県知事から、

届いています

４階大会議室で

   SAA  

本日宜しくお

ガバナー補佐

丸山ガバナー

さいました。 

丸山ガバナー

丸山ガバナー

君 丸山ガバナ

ださいました。 

君 丸山ガバナ

す。先日土曜

邪ひいてしまい

君 母の葬儀お

た。 

 【９月は

垣 剛 君 

様 

尾﨑達哉 君

ーアクトクラブ「

若い頃ロータリ

と思っていま 

出てきます。 

た歌は中々 

、感心した 

に私達の 

頂き、又助 

にし、今後の 

ているものを読

います。 

細川幸三 君 

区大会への参

宜しくお願い致

「兵士絵２８年

す。10 月 12 日

です。 

北垣 剛 君

お願いします。

佐、宜しくお願

ー補佐、本日

ー補佐本日宜

ー補佐本日宜

ナー補佐、本

ナー補佐、本

日委員会議で

いました。 

お世話になり、

は基本的教育

君 

「全国統一アク

リーと同じく例

読むのではなく

参加者が少な

致します。 

年度県政報告

（水）午後 7 時

 

願いします。

はようこそお越

宜しくお願いし

宜しくお願いし

日はようこそお

本日宜しくお願

で半日しぼられ

ありがとうござ

育と識字率

クトの日」 

例会には

く、率直

ないので、

告会開催

時から御

越しくだ

します。 

します。 

お越しく

願いしま

れて、風

ざいまし
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○例会のスムー

務めるには、

連携しながら

クラブ奉仕委員

 委員長

○それぞれの各

して「参加して

思うような有意

の実施を計り

していきます

親睦員会] 委

○親睦を深める

実施、会場設

プログラム委員

○ロータリーの各

会の中でプロ

会は重要かつ

い委員会と認

おります。 

会員の皆さん

良かったな」

たい。 

出席委員会]

○何と言いまし

一人ひとりの

皆さんの心が

したいです。

会報・広報・雑

記録委員

○ロータリー活

的に活用した

地域紙の地域

本日のプロ

  第 963 回

 ｢

ガバ

北垣 剛 

ーズな進行を 

親睦委員会と

らやっていきた

員会] 

柏木喜代美 

各委員会と連携

て良かったな」

意義なプログラ

り、例会の充実

す。 

委員長 濱口泰

る為の常例案

設営等をスムー

員会] 委員長 

各数ある委員

ログラム委員 

つ一番難し 

認識して 

んが例会が終

と言ってもらえ

委員長 雑賀

しても、出席は

の心がけ次第で

がけを期待 

 

雑誌・IT・ 

員会] 委員長

活動を地域社会

た広報活動を推

域活動掲載覧

ログラム 

回例会 201

｢クラブ協議会

バナー補佐 

と 

たい。 

携 

」と 

ラム 

実を 

泰伸 

案の 

ーズ 

に運営し、活

努める。 

長 細川幸三 

員 

終わった後で、

えるようなプロ

賀鈴夫 

皆さん 

です。 

長 小池啓介 

会に広めるた

推進する。 

覧にも積極的に

16 年 9 月

会｣ 

丸山信仁様

活動予算の削

「今日のプロ

グラムを目指

めに地域紙等

に取材を受けな

14 日 

様 

減に 

グラムは

指していき

等を定期

ながら、 
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○委員の

[米山記

       私

リー情報委員

委員長 

回程度の家庭

成を作って取

４名のオリエン

しました。 

ーラムは７月末

いて皆さんと色

増強・会員選考

皆さんのご協力

奉仕委員会]  

見学の実施と

いませんが、和

月に和歌山駐

れからスケジュ

奉仕委員会] 委

奉仕委員会] 委

奉仕の目的・基

奉仕の理念で結

業人が、世界

クを通じて、国

善・平和を推進

奉仕活動の計

いくつかのクラ

ル補助金を活

リー財団] 委

の皆様に財団

記念奨学金] 委

私たちはこんな

だということ

興味を持

う心掛けて

会]  

森本弘之 

庭集会早急に

取り組む新入 

ンテーションを

末に規定審議会

色々協議して

考・職業分類員

員

頂く、

力お願い致しま

委員長 小池

ということで、今

和歌山陸上自

駐屯地司令中

ュールを決め

委員長 栗林

○

 

委員長 白井

基本方針 

結ばれ 

界ネット 

国際理解 

進すること」 

計画・実施は、

ラブ合同で、そ

活用したい。 

員長 濱田泰

団への寄付のご

委員長 北垣

なに楽しいこと

を一般の人々

持ってもらえるよ

ていきたい。 

に 

を 

会 

て頂きました。 

員会] 委員長

○会員増強 

新入会員の入

もう目標を達

し、これで終わ

員一人ひとりに

、是非実行した

ます。 

池佳史 

今年度の計画

自衛隊（美浜町

中隊長が卓話に

めていきたいと

林久一 

○地域に密着し

実施というこ

つばさ保育園

会員のさつま

しています。 

井 勇 

単独クラブで

そしてお金もか

泰伸 

ご協力をお願

垣 剛 

とをやっている

々に分かりやす

ように掲載する

長 稲垣 崇 

今年は 2 名

入会を得まして

達成しました。し

わりじゃなく、会

に 1 名以上推薦

たいと思ってい

は日時はまだ

町）を予定して

に来てください

思います。 

した奉仕活動

ことで、今年度

園の年長園児

まいも堀りを計

では無理がある

かかるので、グ

願い致します。
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地区

と思いま

定を下げ

るかご存

それ

を超えた

後２万人

日本の

名、日本

す。日本

性がある

ておいて

稲垣

クラブに

じゃない

長を卓話

喜んで来

ＩＴの

してみて

ロータ

是非、財

ありがた

願いした

ますので

る為に

で PR 用

作ってい

ですので

9 月

事をお話
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出 席

員数 欠席者

月31日 の修

8名 5名

次回

★10/5,10/

山月間だけでは

い。奉仕の理

年奉仕委員会

続事業である地

賞表彰を行い

 ガバナー補

区からのお願い

ます。どうしてＲ

げてまで増強

存知でしょうか

は、ライオンズ

たいというのが

人ぐらい負けて

RI 理事が心配

本のロータリア

本には３つのゾ

るので、会員増

て下さい。 

垣君、３名４名と

にあった人を選

いとダメです。

話に呼んでや

来てくれます。

の小池さん、ロ

てください。

タリー財団の濱

財団の寄付の

たいです。出来

たいという村上

で、宜しくお願

1 つ使って頂

用の動画「おし

います。アニメ

で、例会で皆

28 日（水）ガバ

話ししてくれる

評といたします
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者 出席者

修正出席率

13名

回例会の

/12 例会は

はなく、多くの

理念に基づいて

] 委員長 龍

地元高校生徒

います。 

補佐 丸山信仁

いをして帰りたい

ＲＩが情報規 

強しようとしてい

か？  

ズクラブの人数

が本音らしくて

ているそうです

配しているのは

アン 89,430 名

ゾーンがあり、

増強と言って

と増強して下さ

選んで下さい

細川君、プロ

やって下さい。

。宜しくお願い

ータリーの友

濱口君、今年

の目標金額を決

来たら、クラブ

上パストガバナ

願い致します。

頂けたら嬉しい

しえてロータリ

メで 20 分くら

皆さんに見て頂

バナー公式訪

ると思います。

す。ありがとうご

出席委員会 

なし

出席率

72.2%

のご案内 

は休会で

の米山奨学生

て精一杯頑張

龍田安廣 

徒を対象に御坊

仁様 

い 

い 

数 

て、 

す。 

は、韓国のロー

名、人口比は

、そのゾーンが

います。そん

さい。ただお願

い。量より質この

ログラムですが

交流にもなる

いします。 

への掲載に是

年財団は 100

決めてチャレン

一人ずつ150

ナーたっての

又ロータリー

いと思うのはユ

リー」という動画

らい、分かりや

頂けたらと思い

訪問ですが、地

お願いばか

ございました。

白井 勇 君

率

%

す。 

の卓話をお願

張りたいと思い

坊東ロータリー

ータリアン 65,

韓国の方が上

が減らされる可

なことを少し覚

願いしたいのは

のクラブに合う

が是非地区委

ると思いますの

是非チャレンジ

周年の年です

ンジして頂けた

0ドルの寄付を

のお願いでござ

ーの情報を PR

ユーチューブの

画を 2660 地区

やすく面白い動

います。 

地区のこと色々

りですが、これ
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たら
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R す
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区が
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々な
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